

## Ski alpin

### Zurück aus der Sommerpause und rein in die neue Saison

Zwei Wochen nachdem das neue Schuljahr begann, standen bei den Skittys, den U12ern und den Schülern die ersten Wettkämpfe der Saison, am 18.09.2021 und 19.09.2021, an.



Wie jedes Jahr findet die Eröffnung der neuen Skisaison für unsere Jüngsten in Elstra statt. Dort trafen sich die Sportler zum 1. Skitty Cup und zum U 12 –Cup dieses Jahr am 18.09.2021 bei etwas trübem und verregnetem Wetter. Doch das störte unsere 6 Sportler aus Rugiswalde nicht. Sie haben ihren Ehrgeiz und ihre Sportbegeisterung auf 3 unterschiedliche Hindernisparcours unter Beweis gestellt. Den Abschluss hat ein Ausdauerlauf gebildet. Am Ende belegte Matteo Gähl den 2. Platz, Luise Märkert den 4. Platz, Christoph Walter und Joshua Gähl den 6. Platz, Alexa Degenkolb den 12. Platz und Emi Märkert den 15. Platz.

Am Sonntag, dem 19.09.2021, fand auf dem heimischen Hang in Rugiswalde der diesjährige Duathlon, bestehend aus Laufen und Rad fahren, statt. Bereits vergangenes Jahr haben dort viele Sportler aus ganz Sachsen ihre Sportfreude und ihren Ehrgeiz bewiesen. Dieses Jahr haben über 70 Sportler in den Altersklassen U8 bis U16 teilgenommen. Darunter 11 Sportler aus Rugiswalde. Das kalte und regnerische Wetter forderte dieses Jahr viel Konzentration und Ausdauer. Doch unsere Sportler machten das Beste aus der Sache und haben um die begehrten Plätze und Punkte für die Gesamtwertung gekämpft. Alle Sportler feuerten ihre Teammitglieder an, sodass sie auf ihren letzten Metern ins Ziel nochmal alles aus sich herausgeholt haben. Die Sportler kämpften bis zum Schluss um die begehrten Pokale. Am Ende konnte sich Julia Adler in der U 16 weiblich den ersten Platz sichern. Niclas Kahl belegte den 3. Platz, Luise Märkert und Rosa Häntzschel den 4. Platz, Herbert Häntzschel den 8. Platz, Christoph Walter den 10. Platz, Matteo Gähl den 11. Platz, Lena-Sophie Großmann den 5. Platz, Emi Märkert den 12. Platz und Alexa Degenkolb den 14. Platz.

Die Sportler bekamen dieses Jahr die Möglichkeit Teams in den jeweiligen Altersklassen zu bilden. Die Teams wurde Vereinsübergreifend gebildet und zuletzt gab es noch eine Auswertung.



Und so ging das erste erfolgreiche Rennwochenende mit einer guten Stimmung zu Ende. Wir hoffen, dass es diese Saison noch weitere erfolgreiche Wochenenden geben wird.

Wir bedanken uns bei allen Sportlern, Eltern, Trainern und vor allem den Organisatoren für dieses schöne und erfolgreiche Wochenende! Wir danken ebenfalls der Bäckerei Thomschke für die leckeren Brötchen. Allen Sportlern wünschen wir weiterhin viel Erfolg und Spaß für die aktuelle und hoffentlich schneereiche Saison.

Skifahren ohne Schnee? Rugiswalde macht das möglich. Am 9. und 10.10.2021 findet bei uns der Regionalslalom und der Internationale Plastmattenslalom auf der Plastikmatte statt. Über eine zahlreiche Teilnahme freuen wir uns sehr.

Text und Bilder: J. Großmann